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ATA N.º 06 DE REUNIÃO GRUPO DE TRABALHO SOBRE AVALIAÇÃO 

DISCENTE 

 

Ata da reunião do grupo de trabalho 

sobre avaliação discente, realizada no 

dia 13 de novembro de 2013, às 09 

horas, na sala da Coordenadoria de 

avaliação e apoio pedagógico. 

 

 

Aos treze dias de novembro do ano de dois mil e treze, às nove horas, na sala da 1 

Coordenadoria de Avaliação e Apoio Pedagógico, foi realizada a sexta reunião do grupo 2 
de trabalho sobre avaliação discente, coordenada por Luiza Ioppi Gomes e secretariada 3 
por Renato Ramos Milis, com a presença Ademir Santos. Justificou ausência Renê 4 

Birochi. A Pró-reitora de Graduação esteve presente com o intuito de esclarecer o 5 
histórico da avaliação na perspectiva do planejamento da Pró-reitoria de Graduação, 6 

mas teve que se ausentar em seguida devido a sua agenda. Foi entregue um documento 7 
sintetizando o histórico da avaliação na perspectiva do planejamento da Pró-reitoria e 8 
Graduação.  Luiza apresenta a avaliação de que é necessário adiar o II fórum, para 9 

viabilizar uma divulgação maciça. Avaliou-se a proposta e ficou decidido pelo 10 

adiamento para os dias dois e três de dezembro, com a seguinte programação: no dia 11 
dois de dezembro das catorze às dezesseis horas apresentação inicial e a partir das 16h 12 
início dos grupos de trabalho. No dia três de dezembro das nove às dezesseis horas 13 
continuação dos grupos de trabalho e a partir das dezesseis horas ocorrerá a plenária 14 

final.  Em relação ao roteiro para orientar as discussões do grupo de trabalho Ademir 15 
preparou uma categorização, a partir do momento coordenado por ele no espaço de 16 
relato de experiências realizado no I fórum, dividida em teóricas e metodológicas – com 17 
maior ocorrência das metodológicas. Ademir afirma que a avaliação de curso não é 18 
apenas do curso, mas também institucional. Ademir afirma que observou que em todas 19 

as falas daquele momento no I fórum aparecia uma avaliação da infra-estrutura 20 
institucional. Passou-se a um exame do roteiro proposto por Renato e Luiza na reunião 21 
anterior, foram sugeridas algumas modificações que serão encaminhadas. Foi acordado 22 
realizar a próxima reunião no dia vinte e sete de novembro. Não havendo mais 23 

considerações a serem feitas, o grupo deu por encerrada a reunião da qual, eu, Renato 24 
Ramos Milis, lavrei a presente ata. Florianópolis, 13 de Novembro de 2013. 25 


